



DRAUGHT - EN FÛT

IMPORT • IMPORTÉES



STELLA ARTOIS

12oz \$6.43 • 20oz \$8 • 60oz \$24

A Belgian lager, brewed by Belgian gold standards. Stella Artois delivers full flavour, rich aroma, and a smooth refreshing finish.

Brassée selon les normes belges les plus élevées, cette lager présente un goût rond en bouche, un arôme riche et une finale rafraichissante tout en douceur.

PREMIUM • PREMIUM



BUD LIGHT

12oz \$5.09 • 20oz \$6.66 • 60oz \$20

Bud Light is a light lager renowned for its refreshingly crisp taste and fast finish.

Cette lager rafraichissante au goût léger est réputée pour sa finale douce et vive.

SPECIALTY • SPÉCIALITÉ



ALEXANDER KEITH'S INDIA PALE ALE

12oz \$5.09 • 20oz \$6.66 • 60oz \$20

Alexander Keith's India Pale Ale is brewed using only our finest hops and malted barley, giving this smooth golden ale its distinctly flavourful taste.

Veloutée et dorée, cette ale est brassée seulement avec des houblons et de l'orge maltée de première qualité, ce qui lui donne son goût particulièrement savoureux.



ALEXANDER KEITH'S RED AMBER ALE

12oz \$5.09 • 20oz \$6.66 • 60oz \$20

Crafted from three varieties of barley and the choicest hops, this full-bodied amber ale balances sweet caramel flavours with spicy notes.

Conçue à partir de trois variétés d'orge et des plus fines fleurs de houblon, cette ale ambrée corsée présente un parfait équilibre entre les saveurs de caramel et d'épices.



SHOCK TOP

12oz \$6.43 • 20oz \$8 • 60oz \$24

Belgian style wheat ale with real orange, lemon and lime peel and a dash of coriander spice. Un filtered, naturally cloudy with a refreshing finish.

Cette blanche de style belge à la finale rafraichissante est brassée avec des zestes d'orange, de citron et de lime ainsi qu'une pincée de coriandre. Étant non filtrée, elle est naturellement trouble.



MILL STREET ORIGINAL ORGANIC LAGER

12oz \$6.43 • 20oz \$8 • 60oz \$24

With a crisp refreshing flavour, balanced by a hint of hoppy bitterness and a clean finish, Mill Street Original Organic is Canada's best-selling 100% all natural certified organic beer.

Première bière biologique à recevoir la certification 100 % naturelle en Ontario, la Original Organic Lager présente une saveur rafraichissante, équilibrée par un soupçon d'amertume houblonnée et une finale vive.

BOTTLES • CANS - BOUTEILLES • CANETTE

IMPORT • IMPORTÉES



CORONA

330 ml \$5.09

An unmistakable colour, a one-of-a-kind taste, and an unparalleled flavour of relaxation. Served with a lime wedge.

Grâce à sa riche robe dorée et à son goût rafraichissant, la Corona est l'accompagnement parfait des petits plaisirs de la vie. Servi dans sa célèbre bouteille, coiffée d'un quartier de lime fraîchement tranché, c'est le bonheur.



STELLA ARTOIS

500 ml \$6.86

A Belgian lager, brewed by Belgian gold standards. Stella Artois delivers full flavour, rich aroma, and a smooth refreshing finish.

Brassée selon les normes belges les plus élevées, cette lager présente un goût rond en bouche, un arôme riche et une finale rafraichissante tout en douceur.



HOEGAARDEN

500 ml \$6.86

Herbal, aromatic notes. Sweet & sour flavour with hints of coriander and citrus. Traces back to 1445 in the village of Hoegaarden, Belgium. This area is celebrated for its bountiful wheat harvests, and abundant barley crops.

Une bière blanche aigre-douce aromatique avec une touche de coriandre et d'agrumes. Ses origines remontent à 1445, dans le village de Hoegaarden, en Belgique. Cette région est célèbre pour ses abondantes récoltes de blé et d'orge.

SPECIALTY • SPÉCIALITÉ



ALEXANDER KEITH'S INDIA PALE ALE

473 ml \$6.86



ALEXANDER KEITH'S RED AMBER ALE

473 ml \$6.86



MICHELOB ULTRA

473 ml \$6.86

90 calories and 2.6g of carbohydrates per bottle. Light golden colour. Subtle notes of citrus with a crisp, refreshing body and a clean, quick finish.

Contenant seulement 90 calories et 2,6 g de glucides par bouteille, cette blonde légèrement dorée aux arômes subtils d'agrumes possède un goût léger rafraichissant ainsi qu'une finale douce et vive.



MILL STREET ORIGINAL ORGANIC LAGER

473 ml \$6.86

With a crisp refreshing flavour, balanced by a hint of hoppy bitterness and a clean finish, Mill Street Original Organic is Canada's best-selling 100% all natural certified organic beer.

Première bière biologique à recevoir la certification 100 % naturelle en Ontario, la Original Organic Lager présente une saveur rafraichissante, équilibrée par un soupçon d'amertume houblonnée et une finale vive.



BUD LIGHT GRAPEFRUIT RADLER

473 ml \$6.86

The perfect mix of Bud Light and real fruit juice for any summer occasion.

Un mélange parfait de Bud Light et de vrai jus de fruits convenant à toutes les occasions estivales.

PREMIUM • PREMIUM



BUDWEISER

473 ml \$6.42

An American lager that is beechwood aged. This aging process results in a crisp, clean and distinctive flavour.

Le procédé de vieillissement sur bois de hêtre donne à la Budweiser son goût frais et léger caractéristique.



BUD LIGHT

341 ml \$5.09 • 473 ml \$6.42

Bud Light is a light lager renowned for its refreshingly crisp taste and fast finish.

Cette lager rafraichissante au goût léger est réputée pour sa finale douce et vive.



BUD LIGHT LIME

341 ml \$5.09

Easy-drinking taste of Bud Light brewed with a splash of 100% natural lime flavour. Crisp, clean beer that is refreshing and perfect for sharing with friends.

Facile à boire comme la Bud Light, cette bière rafraichissante est brassée avec un soupçon d'arôme de lime naturel à 100%. Vive et légère, elle se déguste parfaitement entre amis.



BUD LIGHT ORANGE

341 ml \$5.09

Combines Bud Light's smooth, easy-drinking taste with a fresh and fragrant burst of Orange!



BUDWEISER PROHIBITION BREW

341 ml \$5.09



Prices do not include tax / Les prix incluent pas la taxe

ENJOY RESPONSIBLY.

PRICES SUBJECT TO CHANGE. Trademarks are the property of their respective owners. © 2019.

APPRECIÉZ DE MANIÈRE RESPONSABLE.

DOIT AVOIR L'ÂGE LÉGAL DE CONSOMMER DE L'ALCOOL. Prix sujet à changement et à l'embarquement du titulaire de permis. Les marques de commerce sont la propriété de leurs titulaires respectifs.